

## ¡OIGAN SEÑORES CREYENTES!

Llegó el momento para un desafío verdadero de nuestra fe y de su fuerza, también para comprobar nuestra esperanza en victoria aplastante contra la vanguardia del diablo actual.

Hoy hasta los ciegos pueden ver el desastre inminente para toda nuestra humanidad. Según el refran español, «el amor y la tos no se puede ocultar», tampoco es posible ocultar malas intenciones. Hoy día los planes de ciertos círculos peligrosos se reflejan en varios acontecimientos globales a pesar de la información bien filtrada y controlada por su parte.

Hoy se violan el sentido sano, el derecho y ante todo los valores cristianos comunes. Parece que no existe ninguna fuerza para detener esta violencia.

Pero para Dios, creador del mundo, no es problemático poner en orden nuestro planeta. La voluntad del Creador justamente ahora está haciendo este arreglo. El proceso de separación en ovejas y en machos cabríos está a punto de finalizarse. Entonces toda la carga de crímenes humanos recaerá sobre desobedecidos con la Ley Superior.

No tiene ningún de sentido seguir convocando. Los que iban hacia Dios, ya han llegado, ¡felicitaciones! ya pueden imaginar su futuro sin miedo. Y a los restantes, que no llegaron... les espera la justicia: lo que sembraron, señores y señoritas, lo cosecharán.

La situación actual está descrita en Biblia: el astillado sea estigmatización o, usando términos contemporáneos, la chipización, corresponde a la llegada del reinado 666 bestial en vísperas del fin de los siglos (Apocalipsis, capítulos 13:16-18). En esto contexto habría que seguir citando a San Juan el Teólogo con su Anunciación Victoria de la Luz, comentada en el mismo Apocalipsis (capítulos 17:8,12,13,14):

*«8 La bestia que has visto, era, y no es; y está para subir del abismo e ir a perdición; y los moradores de la tierra, aquellos cuyos nombres no están escritos desde la fundación del mundo en el libro de la vida, se asombrarán viendo la bestia que era y no es, y será.*

*12 Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia.*

*13 Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia. 14 Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles».*

Tal advertencia fue dada por Jesucristo a través del intermediario alías San Juan el Teólogo. Según la lógica de los acontecimientos, el Cordero ya está entre nosotros.

No crean en la invencibilidad de las tinieblas, esto provoca miedo que nos priva de la fe.

Nuestra fe, nuestra fuerza espiritual y nuestro rechazo al miedo son garantías fundamentales para conseguir resultado digno y próspero y común.

¡Nos queda poco para esperar sufriendo y sufrir esperando!

*Yuri N.Lutsenko*

*Mayo del año 2020*